


Kapitel Anlage A		Technische Dokumentation Atemphysiotherapieprodukte	
Stand 2017-09-20	Seite 1 von 1	Anlage A – Konformitätserklärung	



## EG-Konformitätserklärung Declaration of Conformity

gemäß Anhang VII der Richtlinie 93/42/EWG für Medizinprodukte  
according annex VII of the council directive 93/42/EEC

Wir, die Firma  
We, the company

**R. Cegla GmbH & Co. KG**  
Horresser Berg 1  
56410 Montabaur

erklären als Hersteller hiermit in Alleinverantwortlichkeit, dass die Produkte der **Klasse I (Regel 1 des Anhangs IX - 93/42/EWG)**

hereby declare on our own responsibility, that the class I medical devices (rule 1 of annex IX - 93/42/EEC)

**>> Atemphysiotherapieprodukte / *physiotherapeutic respiratory aid*<<**

**>>RC-Cornet® Art.-Nr. 210 inkl. Zubehör mit Art.-Nr. 216, 225, 221, 270, 212, 213, 223, 224**

**>>RC-Cornet® PLUS Art.-Nr. 2600, 2680 und 2690 inkl. Zubehör mit Art.-Nr. 2611, 2620, 2621, 2622, 2640, 2650, 2660, 2670, 2683**

**>>RC-Cornet® N Art.-Nr. 220 inkl. Zubehör mit Art.-Nr. 225, 214; 213, 223, 224**

**>>RC-Masken Art.-Nr. 3011, 3012, 3021, 3041**

**>>RC-Clean Reinigungsbeutel für die Mikrowelle mit Art.-Nr. 5000**

(Modelle gemäß Produktbeschreibung in Anlage A der Technischen Dokumentation  
*products according product description in annex A of our technical documentation*)

in Einklang mit der Technischen Dokumentation hergestellt werden und die einschlägigen Anforderungen der Richtlinie 93/42/EWG (EG-Richtlinie über Medizinprodukte) erfüllen. Die Produkte sind mit dem CE-Zeichen gemäß oben genannter Richtlinie versehen.

*are manufactured in accordance with the technical documentation and comply with the Requirements of Medical Devices Directive 93/42/EEC. The products are labeled with the CE-Mark according to the above Directive.*

Gültigkeit der Erklärung: 1 Jahr nach Unterzeichnung oder bis zur Änderung der Produktauslegung.  
*Declaration's validity: 1 year after signing or until the product has been changed.*

*Montabaur, 01.03.18*

Ort, Datum  
location, date

**CEGLA**  
MEDIZINTECHNIK

R. Cegla GmbH & Co. KG  
Horresser Berg 1  
D-56410 Montabaur

*R. Cegla*

Stempel  
stamp, signature